

COMUNICADO CONJUNTO

Atiende el “Plan Nuevo Guerrero” a mujeres de las regiones de la Costa Chica y La Montaña

- *Se han movilizado 71 categorías de personal médico, auxiliares, administrativos e integrantes del equipo de conducción a la Costa Chica y La Montaña.*
- *Se realizaron 1,500 consultas de colposcopias; 1,347 de Papanicolau; se detectaron 164 casos de lesiones premalignas, 9 citologías mamarias, 16 tumores benignos y 2 casos de cáncer de mama.*
- *El esfuerzo se hace en coordinación con el Gobierno del estado, encabezado por Rogelio Ortega Martínez: Javier Guerrero García.*

AYUTLA DE LOS LIBRES, GRO., a 5 de diciembre de 2014.- Este día se dio a conocer en este municipio un balance de las “Jornadas de Salud” realizadas en el marco de los trabajos del “Plan Nuevo Guerrero”, durante la ceremonia de clausura del Encuentro Médico Quirúrgico de Ginecología Oncológica realizado a través de las Unidades Médicas Móviles (UMM) del programa IMSS-Prospera.

En cumplimiento a los compromisos anunciados por la Secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, y por instrucciones del Presidente Enrique Peña Nieto, 133 integrantes del personal médico del IMSS otorgaron 1,536 consultas a mujeres de los municipios de Ayutla, Tecoanapa, Ometepec, Acapulco, San Marcos Xochistlahuaca, Cuauhtemoc y Juan R. Escudero.

Frinné Azuara Yarzabal, titular de la Unidad IMSS-Prospera, informó que en esta atención integral se realizaron 1,536 consultas de colposcopia; 1,347 exámenes de Papanicolau; se detectaron 164 casos de lesiones premalignas; se efectuaron 221 procedimientos terapéuticos, 121 mastografías, 96 ultrasonidos mamarios y 9

citologías mamarias, así como se detectaron 16 tumores benignos y dos casos de cáncer de mama.

Javier Guerrero García, Subsecretario de Desarrollo Comunitario y Participación Social de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y Responsable del Plan Nuevo Guerrero, afirmó que este esfuerzo se realiza en coordinación con las autoridades estatales, encabezadas por el Gobernador Rogelio Ortega Martínez, así como con las autoridades municipales de las localidades que periódicamente visitan las Unidades Médicas Móviles.

La titular de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), Nuvia Mayorga Delgado, dijo que una parte fundamental del desarrollo es el acceso a la salud, por ello, apuntó, la Comisión ha llevado a cabo acciones encaminadas a la prevención y atención oportuna de los principales padecimientos que afectan a la mujer indígena guerrerense.

Durante la clausura del Encuentro Médico, un grupo de familiares de los desaparecidos de la Normal de Ayotzinapa se presentó para demandar apoyo en la búsqueda de los jóvenes, por lo que el Gobernador del estado de Guerrero, Rogelio Ortega Martínez, sostuvo un diálogo con ellos con el fin de escuchar sus demandas.

--- o0o ---